

Die Waldschulheimfahrt der Klasse 4c

Wir, die Klasse 4c der Grundschule Albrecht Dürer, waren vom 20.04.2009 bis zum 24.04.2009 im Waldschulheim Conrads Wiese. Begleitet wurden wir durch unsere Klassenlehrerin Frau Saworski und Frau Berner.

Bei der Busfahrt zum Landschulheim waren wir schon alle sehr aufgeregt und freuten uns riesig auf die kommenden fünf Tage, welche vor uns lagen.

Endlich angekommen sahen wir uns zuerst das große Gelände an. Dort gab es einen wunderschönen Spielplatz.

Dann wurden die Zimmer eingeteilt. Es gab keine Zimmernummern. Dafür hatte jedes Zimmer den Namen eines Baumes; z. B. die Eberesche, die Gemeine Esche und die Rotbuche.

Wir haben tolle Wanderungen durch den Wald gemacht.

Am Mittwoch stand Waldarbeit an. Da wurde Holz gespalten, Laub gereicht und Bäume gepflanzt.

Doch auch Unterricht stand vormittags auf dem Plan.

Hier hörten wir viele interessante Sachen über die Waldbewohner; z. B. über die Rote Waldameise.

Am vorletzten Abend organisierten wir eine tolle Modenschau. Alle Mädchen und Jungen haben sich verkleidet. Der Abend endete mit einer Disco, bei der wir alle viel Spaß hatten.

Von der Abschlussarbeit, welche wir am Ende unseres Aufenthaltes schreiben sollten, hat uns die Schnitzeljagd abgehalten. Traurig waren wir deshalb aber nicht.

Dafür haben wir einen Quiz durchgeführt, bei dem wir unser erlerntes Wissen unter Beweis stellen sollten.

Der Tag der Abreise war leider viel zu schnell da.

Trotzdem freuten wir uns schon alle wieder auf zu Hause.

Die Zeit im Waldschulheim war wunderschön und wir erinnern uns bestimmt noch sehr lange an diese Tage.